

## El Sena apoya a cooperativa de taxistas

Escrito por Redacción

Martes, 28 de Diciembre de 2010 11:05 - Última actualización Martes, 28 de Diciembre de 2010 11:12

---



Desde el año 2007, el Sena viene ofreciendo asesoría en temas de administración de empresas, cooperativismo y servicio al cliente a los 28 integrantes de la Cooperativa de Taxis que laboran en el hotel Decameron San Luis.

También se brinda formación en otras competencias como información turística, patrimonio cultural, cooperativismo, servicio al cliente e idioma francés.

“Estamos muy agradecidos con Elizabeth Jay- Pang, Directora Regional del SENA por el acompañamiento y la formación que nos ha brindado la entidad” afirmó el Presidente de la Cooperativa, Claudio Ried, en la ceremonia de acción de gracias que tuvo lugar el pasado 23 de diciembre en el hotel Decameron San Luis.

El Sena imparte la formación en un espacio adaptado por el mismo hotel para el uso de la Cooperativa. Este proceso lo lideraron los instructores Silvia Archbold, Ricardo Bush, Frank Bent y Dairo Cuenta.

Para Archbold el éxito de esta Cooperativa radica en el fuerte espíritu de trabajo en equipo y de liderazgo que caracteriza a sus asociados. Para el SENA es de vital importancia continuar acompañando estas iniciativas empresariales en busca de elevar la competitividad del Departamento con formación del recurso humano.